

*Man sieht nur mit dem Herzen gut.  
Antoine de Saint-Exupéry*

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem lieben Bruder,  
Schwager, Onkel, Grossonkel, Götti und Freund

## **Heinz Aschmann**

5. Januar 1944 – 22. März 2020

Während seiner Demenzerkrankung, die er mit bewundernswerter Würde ertrug, hat er sich langsam von unserer Welt entfernt und dennoch seine liebenswerte Art und seinen Humor behalten. Nun ist er im Pflegeheim Sonnweid, wo er ausgezeichnet betreut wurde, friedlich eingeschlafen.

Die Erinnerungen an seine offene, interessierte und objektive Art, seine Freude am Diskutieren und seine Grossherzigkeit werden uns immer begleiten. Sein Lächeln bleibt in unseren Herzen.

Margrit und Daniel Müller-Aschmann  
Michael und Marisa Müller-Hohl  
mit Lionel, Livio und Ladina  
Nina und Marcel Ernst-Müller  
mit Nico und Elissa  
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung und eine Abschiedsfeier finden zu einem späteren Zeitpunkt in Horgen statt.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte der Stiftung Sonnweid Wetzikon PC-Konto 87-396986-0.

Traueradresse: Margrit und Daniel Müller,  
hintere Ferneggstrasse 1, 8824 Schönenberg